



中間テストまで残り1週間

あと、少し辛抱できるかどうか？これが成功と失敗を分けることになる。

セコムの創業者 飯田 亮 氏は

「もう、やるだけやった、全力を尽くしたと思ったとき、あとさらに少しだけ頑張ってみることでよい結果が生まれる。」

と言う。これだけやったからいいやと思いたくなるところを、ぐっと踏ん張って、さらに頑張ることが大事なのである。

成功目前で、あと少しの努力、あと少しの我慢というところで、あきらめてはいませんか？潮がきれいにひくのは、潮がすぐに押し寄せてくるからです。実際、成功の方向に傾いているときほど、もっとも、困難に思えてきます。頑張っていない人には困難は見えてすらきません。あと少しの努力で、あと少しの辛抱で、あと一歩で、絶望的な状況が最高のモノに変わるので。

さて、早いですが、中間テスト1週間前になりました。

今までのテスト前と変わったモノは何ですか？ 変わっていないモノは何ですか？

多くの人が何かを変えようと必死だと思えます。そして、「難しいな。」とか「大変だあ。」とか「もっとやらないと。」と思っているのではないのでしょうか。その通りです。頑張ってください。

そして、この時期を乗り越えると、「もう大丈夫だ。」「精一杯やった。」に変わります。

それこそが

成功と失敗の分かれ目です。もう一歩を踏み出すこと。そこに成功の道があります。

ぜひ、限界からの **あと一歩** を体験してみてください。きっと大きな武器になります。

あと一歩だけ前に進もう。

**失敗と成功を隔てるものは、ほんのわずかだ。
私たちはその分かれ目にいても気付かずにいる。
できる・できる・やれば必ずできる**